

## ABSTRAK

Nama : Wiwid Widiarti NIM : 1510310057, 2019, judul penelitian : Pengaruh pertimbangan *Quality Assurance (Tangible dan Reliability)* dan Distingsi Tahfidzul Qur'an Terhadap Keputusan Orang Tua Memilih Lembaga Pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus

Tujuan dalam penelitian ini adalah 1) untuk mengetahui secara empiris pengaruh *tangible* terhadap keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus 2) untuk mengetahui secara empiris pengaruh *reliability* terhadap keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus 3) untuk mengetahui secara empiris pengaruh distingsi tahfidzul qur'an terhadap keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus.

Data penelitian diambil berdasarkan kuesioner yang diisi oleh responden yang berjumlah 90 orang dari jumlah populasi 670 orang sebagai pengguna jasa pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus. Teknik sampling dalam penelitian ini menggunakan teknik *clustersampling*, yaitu pengambilan sampel sebanyak dari unik populasi yang sifatnya *homogeny* dan diambil secara acak. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi berganda dan pengujian hipotesis dan (uji partial atau uji T).

Hasil penelitian menunjukkan tentang pengaruh *tangible* terhadap keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus diterima, dikarenakan variabel *tangible* mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus. Terlihat signifikan  $\alpha (000 < 0,05) t_{hitung} > t_{tabel} (7.966 > 1.987)$  yang berarti *tangible* mempunyai pengaruh terhadap peningkatan keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus. Hipotesis tentang *reliability* terhadap peningkatan keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus diterima, dikarenakan variabel *reliability* mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus. Terlihat signifikan  $\alpha (003 < 0,05) t_{hitung} > t_{tabel} (3.089 > 1.987)$  yang berarti *reliability* mempunyai pengaruh terhadap peningkatan keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus. Sedangkan Hipotesis tentang distingsi tahfidzul qur'an terhadap peningkatan keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus diterima, dikarenakan variabel distingsi tahfidzul qur'an mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus. Terlihat signifikan  $\alpha (001 < 0,05) t_{hitung} > t_{tabel} (3.348 > 1.987)$  yang berarti distingsi tahfidzul qur'an mempunyai pengaruh terhadap peningkatan keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan.

**Kata Kunci :Tangible, Reliability, Distingsi Tahfidzul Qur'an dan Keputusan Orang Tua**